

Frauenturnverein Eschlikon/Damenriege Balterswil 2

Skiveekend Obersaxen 18./19. Februar 2023

Schon vor sieben Uhr am Samstagmorgen versammelten sich elf gut gelaunte und topmotivierte Frauen auf dem Manor-Parkplatz in Rickenbach! Von 15 angemeldeten Turnerinnen mussten leider drei kurzfristig Forfait geben und zu Hause bleiben (gute Besserung) und Jasmin stiess im Laufe des Morgens in Meierhof zur Gruppe, da sie schon in Vella weilte! So starteten die Zwölf bei besten Wetterbedingungen und, trotz Schneemangels, perfekt präparierten Pisten, in den ersten Skitag! Die Racer-Truppe sagte an, dass sie es gemütlich angehen möchten (also mit den Easydrivern in einer Gruppe fahren können) und legten die erste Abfahrt vom Stein zur Station Untermatt gleich einmal in einem Zug hin! Der Kaltstart bescherte gleich mal allen heisse Schenkelchen!

So wurde vor allem am Stein Ski gefahren und erst zur Kaffeepause in der Tegia-Bar auf die Südseite des Bergs gewechselt. Hier waren die Wiesen braun und es lag praktisch nur auf den Pisten Schnee, welcher den warmen Temperaturen gehörig Tribut zollte. Diese Sulzhaufen wurden darum nur noch kurz von uns bewegt. Im Restaurant Triel gönnte frau sich ein feines Zmittag bevor die Bretter wieder unter die Skischuhe geschnallt wurden. Zurück auf der Nordhangseite wurde auch hier die Piste langsam weicher, blieb aber immer noch gut befahrbar. Die Skier wurden gegen Abend in die Autos verpackt und diese bei der Talstation Valata parkiert. Danach gings mit dem gemütlichen Sesseli zur Unterkunft im Berggasthof Cuolm Sura, wo uns die Zipfi Zapfi Buam im Après-Ski wacker einheizten! Umrahmt von einem wunderschönen Sonnenuntergang wurde in bester Stimmung gesungen und getanzt, Polonaise im Matsch gedreht und alle Bekannten aus dem TV Wängli und dem Skiclub Uzwil begrüsst! Ach, ist die Welt doch klein!

Der Speisesaal zum Abendessen im Berggasthof war Rappel voll, das feine Essen dämpfte den Lärmpegel kaum und die Stimmung war ausgelassen! Jede liess den Abend nach ihrem Gusto ausklingen, ob in der Muntaniala-Bar oder etwas ruhiger beim Aroslerle im Gasthof! Frau wäre weit voraus, würden einem nicht jedes Mal so viele Punkte abgezogen, nur weil ein Würfel den Tisch verlässt... einfach etwas weniger Schwung, Maja... Irgendwann, zu später Stunde, schlossen sich auch die letzten Klimper-Deckelchen und die Erlebnisse konnten im Traum verarbeitet werden!

Es sei festgehalten: Eschlikon steht früher auf als Balterswil! Egal, ein feines Zmorge erhielt auch der späte Vogel! Grosse Wolken und ein zügiger Wind, wie auch diverse Wetterprognosen hielten die Gruppe davon ab, auch den Sonntag auf den Skier anzugehen. So wurde das Zmorge recht gemütlich ausgedehnt und nach der Zimmerabgabe teilte sich die Gruppe in eine Sonntags-Wander- und - Spielgruppe auf!

Und das Wetter wurde wider der Prognose prachttvoll! Acht Ladies genossen die schöne Berglandschaft zu Fuss und die restlichen vier frönten dem Brettspiel an der Sonne. Jene, die genug Zeit fanden, zwischen Spiel und Spass auch etwas keines zu Mittag zu essen, taten dies, andere spielten sich in einen Rausch... 5:0 ist hart, gell Regi? Nächstes Mal gewinnst du!

Zufrieden und gutgelaunt machen sich die Turnerinnen Mitte Nachmittag wieder auf den Heimweg! Vielen Dank Susanne und Sandra, für die tolle Organisation! Wir freuen uns schon auf's 2024!

Wochenendberichterstatteerin
Maja Schwager